

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères se réunit à Paris avec Jean-Baptiste Lemoyne*

---



Paris, 28 février, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez s'est réuni ce jeudi à Paris avec le secrétaire d'Etat français auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, dans le but d'encourager les relations bilatérales.

Au cours de la rencontre au siège du ministère français des Affaires étrangères, les deux parties ont analysé la marche des liens entre Cuba et la France et l'intérêt à consolider le dialogue politique et diplomatique de haut niveau et avancer dans le domaine des échanges économiques et commerciaux et des investissements.

Bruno Rodríguez et Jean-Baptiste Lemoyne ont également échangé des vues au sujet de questions d'intérêt régional et international.

Bruno Rodríguez a souligné que Cuba accorde une haute priorité à ses relations avec la France, un important partenaire commercial et l'un des principaux pays de provenance des touristes européens à Cuba.

« Nous partageons des objectifs dont la défense du multilatéralisme, la protection de l'environnement et la lutte contre les effets du changement climatique » a précisé le chef de la diplomatie cubaine qui a réalisé un bref transit à Paris après avoir participé à Genève au segment de haut niveau de la 43e session du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215584-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-se-reunit-a-paris-avec-jean-baptiste-lemoyne>



**Radio Habana Cuba**